

Presidente cubano recuerda levantamiento del 5 de septiembre en Cienfuegos (+Tuit)



La Habana, 5 sep (Red Web) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz Canel, recordó este jueves 5 de septiembre el levantamiento popular ocurrido en la centro-sureña ciudad cubana de Cienfuegos, en 1957, contra la dictadura batistiana.

En su cuenta en la red social Twitter, el dignatario escribió:

El 5 de septiembre realza el decoro de nuestro país. En nuestra historia están las respuestas.
[#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)<https://t.co/zwJZgatY42> Via [@Granma_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [September 5, 2019](#)

El 5 de septiembre pasó a la historia de Cuba como un día heroico. Hace 62 años los cienfuegueros se levantaron en armas contra la tiranía de Fulgencio Batista, acción organizada por el Movimiento 26 de julio (M-26-7).

Los esbirros persiguieron y asesinaron a los protagonistas de esta hazaña, pero la llamada Perla del Sur tuvo el mérito de ser, durante 24 horas, el primer territorio libre del país, en el siglo XX.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/201129-presidente-cubano-recuerda-levantamiento-del-5-de-septiembre-en-cienfuegos-tuit>



Radio Habana Cuba